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令和７年６月香取市議会定例会一般質問通告  

 

令和７年６月５日（木）午前１０時～  

№１　田代一男議員  

１．市民サービスについて 

（１）市民への行政情報の周知について 

２．避難所運営について 

（１）ペットとの同行避難所について 

３．道路整備について 

（１）狭あい道路の解消について 

 

№２　佐藤好文議員  

１．北総東部用水事業は香取市や近隣市町等で何工区あるのか 

２．長年の運営の中で不耕作地が発生しており、農地に戻すことは困難だが、不耕作地

の確認をされたことはあるのか 

３．用水事業から農地を除外等する場合の規定はあるのか 

４．用水事業から農地を除外する場合の決済金の決定と取扱いはどこが担当しているか 

５．市として用水事業の運営に対しての助成はされているのか 

 

№３　伊能敏雄議員  

１． 香取市の環境に係わる諸問題 

（１）イベント事業等、開催時を含め発生するゴミ対策 

（２）残土埋立て場に持ち込まれたフッ素化合物の処理状況 

（３）神崎町大貫地先で操業する鉛地金製造工場の公害問題 

２．利根川舟運による地域活性化事業 

（１）利根川舟運・地域づくり協議会の現状 

（２）利根川の浚渫及び、水門改修の計画はされているか 

３．道の駅、川の駅の改修事業の進め方と運営事業の取組みに事業者の新たな提案が

組まれているか 
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№４　河野節子議員  

１．持続可能な地域医療体制の確立を目指して 

（１）香取市の地域医療体制のビジョンと現状について 

（２）今後の方針について 

２．公共交通体系の見直しについて 

（１）「かとくる」の利用状況 

（２）小見川地区の乗り合いタクシーの利用状況 

（３）小見川地区の循環バスの現状と利用状況 

（４）現状改善に向けた見直しの今後の予定は 

 

令和７年６月６日（金）午前１０時～  

№５　成毛伸吉議員  

１．小学校・中学校の教育について 

（１）デジタル教育について 

（２）小学校における教科担任制について 

（３）中学校の部活動地域移行について 

２．広聴・広報事業による行政反映について 

（１）広聴・広報事業の現状について 

（２）今後の取り組みについて 

 

№６　井上徹議員  

１．生活保護制度について 

（１）市の生活保護の現状について 

（２）生活保護の申請について 

（３）停止・廃止について 

２．栗源保育所について 

（１）現状について 

（２）今後の移設計画について 

（３）うみやま保育について 
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３．上下水道の更新事業について 

（１）八潮市の事故後の市の対応について 

（２）市内における事故の発生状況について 

（３）今後の対応は 

 

№７　根本太左衛門議員  

１．市長の政治への施政・選挙公約等について 

（１）選挙前のチラシ等の公約は行過ぎだったのでは 

（２）産婦人科の診療所の件 

（３）おみがわこども園、ひまわり苑を取り戻す件 

（４）学校給食費の無償化の件 

（５）嘘をついてまでのディズニーランドへの件 

（６）ＺＯＺＯマリンスタジアムの件 

（７）市長への来庁者の件 

 

№８　久保木宗一議員  

１．産婦人科誘致について 

（１）これまでの経緯と現状 

（２）産婦人科の建物が鉄筋から木造に変更になった事情 

（３）みずたに会の経営状況と香取市で開院した場合の事業見通し 

２．香取おみがわ医療センター及び看護学校について 

（１）地域医療における医師と看護師の確保について 

（２）市民が納得できる看護学校の廃止と看護師確保の代替案 

（３）香取おみがわ医療センターの収支と香取市の財政支援 

３．千葉交通撤退後の香取市の公共交通について 

（１）デマンド交通「かとくる」の実証運行結果 

（２）ルート運行から地域運行への見通し 

（３）交通空白地の解消と対応


